



Desde San Lázaro Piden Reubicar Peligrosos Contenedores de Combustible localizados en Acaponeta, Nayarit



*La legisladora explicó que el almacenamiento de gasolina y diésel se localizan en una zona altamente poblada del municipio de Acaponeta*Precisó que lo importante es aplicar las acciones necesarias para salvaguardar la vida, integridad y salud de la población

Global Press Mx / La diputada federal Ivonne Díaz Tejeda presentó a la Comisión Permanente un exhorto para que el gobierno federal en coordinación con las autoridades estatales y municipales de Nayarit, evalúen reubicar los contenedores de combustible de la empresa Amado H. Sierra y Hermano, S.A. de C.V, localizada en el centro del municipio de Acaponeta, que pone en peligro a la población que habita en esta zona.

A través de un Punto de Acuerdo, la integrante del Grupo Parlamentario del PRI explicó que dicha empresa pertenece al Grupo Sierra vinculado al sector energético y entre sus actividades está el distribuir, comercializar y transportar combustible. Dijo que además en sus instalaciones de más de seis mil metros cuadrados almacena gasolina y diésel en contenedores.

Indicó que el problema es que la compañía se encuentra en una zona altamente poblada. Por esta razón, señaló, desde hace varios años los habitantes del municipio de Acaponeta han solicitado a las autoridades tanto locales como federales cambiar de lugar dichos contenedores, ya que por las noches se percibe un fuerte olor a gasolina.



Por ello, la legisladora solicitó la intervención de la Comisión Reguladora de Energía, la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat) y la Secretaría de Gobernación federal para en conjunto con las autoridades estatales evaluar la viabilidad e idoneidad de colocar los contenedores de gasolina y diésel en otra zona de este municipio, aplicando las acciones necesarias para salvaguardar la vida, integridad y salud de la población.

Porque mencionó que los almacenes de combustibles son una fuente de contaminantes para la salud y representan un riesgo latente de derrames tóxicos, fugas peligrosas y con ello, un peligro de explosiones e incendios.

Díaz Tejeda aseveró que en México se han registrado graves acontecimientos derivados de explosiones en plantas de almacenamiento de combustible, así como en ductos de transporte de gasolina y diésel, los cuales, han dejado centenares de muertos, heridos graves y daños a infraestructuras y bienes.

Recordó lo sucedido el 18 de enero de 2019 en el municipio de Tlahuelilpan, Hidalgo, en una toma clandestina de combustible, donde se generó una explosión que dejó al menos 114 muertos y más de 60 heridos.

Por lo anterior, la legisladora nayarita puntualizó que es necesario que el Estado Intervenga por que tiene la obligación de velar por la seguridad e integridad de los ciudadanos, así como la protección del medio ambiente.

<https://globalpress.mx/desde-san-lazaro-piden-reubicar-peligrosos-contenedores-de-combustible-localizados-en-acaponeta-nayarit/>